
PROPONENTES - CICLO 2011 
Semáforos para Belloni

Representante del barrio Pie-
dras Blancas y vecina de toda la 
vida, Escilda Sanguinetti propu-
so la instalación de semáforos 

en Av. José Belloni y Gral. Flores, 
ya que entendió que era "una 

imperiosa necesidad".

¿Qué la llevó a presentar 
esta obra?
La necesidad de poder 
cruzar la calle, a veces hay 
que estar hasta cinco 
minutos esperando para 
poder ir al supermercado. 
Es una necesidad imperio-
sa, estamos casi en la 
esquina y las frenadas y 
golpes que se sienten son 
impresionantes. Incluso 
cuando se circula en auto, 
para entrar a Av. Belloni 
podés estar hasta dos o 
tres minutos. No hay un 
espacio de cruce. Al haber 
un semáforo, se va a poder 
cruzar, tanto a pie como en 
auto. La gente ha estado 
cinco minutos o más 
porque los autos no paran, 
es un cruce que hace rato 
debería tener semáforos.

¿Existe algún vínculo 
personal con ella?
Hace 48 años que vivo acá 
y mi esposo 78. El barrio se 
ha ido deteriorando mucho 
y hay que tratar de mejo-
rarlo. Creo que con estos 
semáforos va a estar un 

poco mejor.

¿Cómo se enteró de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al PP?
Por la publicidad que hizo 
el Centro Comunal Zonal 
(CCZ), me parece que fue a 
través de los afiches. Los vi 
y dije: “yo me presento” y 
allá fui.¿Cómo fue el 
proceso de 
decisión?Estaba aburrida 
de no poder cruzar la calle 
y siento que nos tienen 
olvidados como zona.  
Además, es una zona muy 
populosa; es impresionan-
te la gente que viene y que 
hay en el barrio, y está 
olvidada desde varios 
puntos de vista.

¿Recibió ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?
No, fui y me presenté. 
Claro, también tengo 
tiempo de hacerlo, es lo 
que le digo a mis hijos: “yo 
tengo tiempo, ustedes 
trabajan todos”. Ellos me 
apoyaron desde el princi-

pio. Por otro lado, la 
responsable de la propues-
ta soy yo, pero después 
hubo varias que se plega-
ron.

¿Cuáles son los beneficios 
y expectativas que se 
tienen a partir de su 
ejecución?
Que se normalice el pasaje 
de la gente y del tránsito, 
tanto en Belloni como en 
Gral.  Flores. Los beneficios 
son para el barrio, para el 
que maneja, para el que 
camina, para los chiquili-
nes que van a la escuela, 
para todos.

¿Es la primera vez que la 
obra es presentada? ¿Ya 
había presentado alguna 
propuesta en ediciones 
anteriores?
Es la primera vez. Parece 
que ya hubo propuestas de 
semáforos, pero no sé si 
para esta esquina. Me 
dijeron en el CCZ que 
siempre hay propuestas de 
semáforos, pero no sé en 
qué puntos, porque pedir 
para una esquina que no 

necesita no sirve.

¿Recuerda cómo se sintió 
al enterarse que su 
propuesta había sido 
electa?
Loca de la vida. Llamé a 
toda la familia, me felicita-
ron y más que nada mi hijo 
psicólogo,  que me dijo: 
“mamá, vos no sabés lo 
significa ésto para un 
persona grande”. Yo dejé 
la actividad, trabajé siem-
pre y ésto me reconforta a 
nivel personal. Hay que 
ocupar los espacios vacíos 
que quedan, sino te venís 
abajo. Estas cosas te 
adornan la vida.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramienta?
Si realmente se cumple es 
muy bueno, pero quiero 
verlo plasmado. La idea es 
buena, de ahí a que se 
cumpla con todas las 
inquietudes, es otra cosa. 
Eso sí, no me gustan las 
cosas a título personal, las 
cosas a pedir tienen que 
ser para la comunidad.

Escilda Sanguinetti


